

# RWE-Erlebnisswelt

beim 46. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen



Für die meisten Menschen ist Energie heute eine Selbstverständlichkeit. Strom ist einfach da und jederzeit verfügbar. RWE möchte den Besuchern des Bergrennens Energiethemen spielerisch und auf unterhaltsame Art näher bringen.

Lernen und Vergnügen – spannende Themen und Wissenswertes zum Thema Energie präsentiert RWE beim 46. Int. ADAC Bergrennen in Hilter-Borgloh.



RWE bietet ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm aus Spiel, Spaß und wertvollen Informationen. Dabei können Kinder und Erwachsene ihren Energieversorger einmal von einer anderen Seite kennen lernen.

Die Eltern können beim ADAC Bergrennen eine Runde auf dem Segway-Parcours drehen, während ihre Kinder ausgelassen in der Hüpfburg toben oder mit den E-Bobbycars um die Wette fahren. Die kleinen Gäste werden am Spiel- und Mal-tisch fachmännisch betreut und können sich beim Kinderschminken z. B. in eine Katze, einen Löwen oder eine Fantasiegestalt verwandeln lassen. Wir laden Sie herzlich zum Mitmachen ein!

Attraktionen für die ganze Familie – nix wie hin zum 46. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen in Hilter-Borgloh am 3. und 4. August 2013.

Wir freuen uns auf Sie.  
Ihre RWE Vertrieb AG

